

Dr Stangl Willibald  
Généraliste  
Expert assermenté et certifié près les tribunaux  
Wildgasse 7  
A-3430 Tulln

Tulln, le 28 septembre 2004

Concerne : Internement du Dr Ryke Geerd Hamer

Dest. :  
Ambassade d'Allemagne  
à Madrid

Mesdames, Messieurs,

J'ai lu dans les journaux autrichiens que le Dr Hamer avait été interné en Espagne suite à un mandat d'arrêt international pour «exercice illégal de la médecine» et pour escroquerie (?) – condamné par un tribunal français, le jugement n'étant pas encore passé en force de chose jugée.

Je connais le Dr Hamer et ses découvertes dans le domaine médical depuis déjà plus de 12 ans et j'ai étudié la question objectivement et d'un point de vue critique. Il s'est avéré peu à peu qu'il y a une profonde vérité. A l'aide de l'informatique et de son don d'observation particulièrement bien développé, il a fait des découvertes et les a transmises. Si elles sont appliquées judicieusement et pratiquement, elles sont une aide complémentaire en cas de nombreuses souffrances.

Au début, ses découvertes ont aussi été confirmées par des scientifiques renommés, qui ensuite se sont vus contraints, sous la pression, de retirer leur accord. Il en a été de même pour moi, simple petit médecin.

Mais jusqu'à aujourd'hui, ses publications ont eu beaucoup d'écho dans la population. Ce ne sont pas seulement les gens modestes qui, à la lumière des découvertes de Hamer, analysent leurs souffrances et en reconnaissent les liens, mais aussi des gens intelligents et critiques.

En plus du traitement de médecine officielle, ils cherchent aussi de l'aide ici et ont ainsi plus de chances de guérir.

Pour moi, c'est incompréhensible et incroyable qu'en dépit du jugement du tribunal, de vérifier la justesse des découvertes du Dr Hamer, le CHU de Tübingen ne se conforme pas à cette mission. Tout serait immédiatement clair, dans un sens ou dans l'autre!

Au lieu de cela, on exige qu'il «se rétracte»!

Rien que cette diction donne des frissons, fait penser à Galilée (Inquisition), le Moyen-Age traverse notre siècle à bannières déployées.

Ce qu'Ignace Semmelweis avait découvert d'important en son temps, il l'avait communiqué à ses collègues professeurs, il a été mis à la porte, méprisé pour finalement, mourir dans un asile d'aliénés. Aujourd'hui, il a un monument à Vienne, nous y avons même une clinique Semmelweis et sommes fiers d'avoir eu ce grand médecin qui a sauvé la vie de milliers de femmes en couches.

Mais qui, à l'époque, s'est encore occupé de Semmelweis parmi ses confrères médecins?

Il n'existait plus pour personne!

Un certain Dr Hackethal : Lors d'un congrès de chirurgie dans les années 1970, il a demandé à ses confrères, de ne pas mutiler brutalement les femmes en cas de cancer du sein, mais de n'éliminer que la tumeur et d'opérer en conservant le sein, car les femmes souffrent extrêmement de la destruction de leur intégrité féminine et se sentent mutilées.

Qu'arriva-t-il?

Il a été mis à la porte et le congrès constatait mot pour mot : «Sa déclaration serait jugée avec horreur»

Et maintenant, en 2004? A chaque fois que c'est possible, non seulement on ne se contente pas d'opérer en conservant les seins, mais en les reconstituant!

Et où reste sa réhabilitation, puisque, prognostiquantiellement, il avait raison? Oublié!

Et maintenant le Dr Hamer!

Les magazines spécialisés en médecine indiquent déjà que les conflits psychiques les plus graves laissent des séquelles visibles dans le cerveau. Cf. Medical Tribune n° 8 du 18 février 2004 (décrit par le Prof. Dr Alexander Friedmann, CHU de psychiatrie, Vienne, le Dr Maria Steinbauer, professeur d'université et Prim. Dr David Vysseki)

Il y a plus de 20 ans, le Dr Hamer l'a constaté exactement de la même façon et écrit dans sa thèse de doctorat à l'université de Tübingen.

Dans le journal des médecins autrichiens ½ du 25 janvier 2004, on annonce ce qui suit comme étant nouveau et actuel :

**Brain Imaging : Les maladies psychiques peuvent aussi être visualisées.**

On attire l'attention sur le fait que des chercheurs ont pour la première fois rendu visibles des maladies psychiques sur écran par fMRT (= tomographie fonctionnelle par résonance magnétique).

Voyez-vous, nous y sommes! Mais, on s'est bien gardé de faire apparaître le nom du Dr Hamer dans les deux articles mentionnés.

Tant que le Dr Hamer et ses adversaires ne sont pas morts, ses découvertes ne seront pas reconnues.

Manifestement, l'histoire se répète à intervalles réguliers.

Admettons que ces personnes charismatiques sont souvent difficiles, agressives, impatientes et provocatrices pour leur contemporains.

**Mais est-ce une raison pour désavouer ces chercheurs dérangeants, les poursuivre et les interner au lieu d'examiner leurs affirmations sans passion ?**

**Hamer aura certainement le même sort que Semmelweis : Poursuite, démoralisation, mépris, psychiatrie et fini!**

Je suis médecin depuis déjà 40 ans et peux confirmer que, dans les dernières années, les découvertes du Dr Hamer (et maintenant aussi du Prof. Dr Friedmann et aliénas / Vienne) ont été une aide magnifique et complémentaire pour mes patients.

Je vous remercie d'avoir pris le temps de lire ces lignes, peut-être aussi d'y réfléchir un peu et je vous prie d'aider le Dr Hamer, quoi que vous pensiez de lui, car il n'a pas mérité la prison!

Meilleures salutations

Dr Stangl Willibald